
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Stadt Fürth 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Thomas Jung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Herbst 2018 beantragte die CSU-Fraktion die Prüfung, inwieweit die Möglichkeit besteht, 
auf der Hardhöhe eine Verbesserung der fußläufigen Erreichbarkeit von Bushaltestellen für 
die Bevölkerung zu schaffen, z.B. durch Einbindung der Hardstraße in die Buslinie.  
 
Eine Prüfung wurde uns im Bauausschuss zugesagt und darauf hingewiesen, dass nahezu 
alle Wohnhäuser innerhalb eines 500m-Radius zur nächsten Haltestelle liegen.  
 
Wie ist hier der Sachstand? Der 500m-Radius mag als Luftlinie bestehen, die tatsächlichen 
Fußwege sind jedoch deutlich länger. Wurden Möglichkeiten gefunden, die Fußwege zur 
verkürzen oder zu erleichtern? Es ist zu berücksichtigen, dass es sich hier um ein großes 
Wohngebiet handelt und dort auch viele ältere Menschen leben.  
 
Wir beantragen daher Bericht im nächsten Bauausschuss.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

 
Gez. Dietmar Helm      Dr. Andrea Heilmaier 
Fraktionsvorsitzender      Stadträtin 


